

KREISVERWALTUNG KAISERSLAUTERN

Fachbereich 1.1
1.1/as/11183
0474/2014



01.09.2014

Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Termin	Status
Kreisausschuss	15.09.2014	öffentlich

Beitritt zum Förderverein Stationäres Hospiz Westpfalz

Sachverhalt:

Zur Unterstützung des geplanten Hospizes Hildegard Jonghaus in Landstuhl kamen am 22. Mai 2014 ca. 30 interessierte Bürgerinnen und Bürger zur Gründungsversammlung eines Fördervereins zusammen. Von ihnen haben sich 15 direkt für die Gründung des "Fördervereins Stationäres Hospiz Westpfalz" ausgesprochen.

Der Förderverein Stationäres Hospiz Westpfalz will für die Hospiz-Idee und eine finanzielle Unterstützung des geplanten stationären Hospizes vor allem in der Region Westpfalz werben. Der gewählte Name des Fördervereins betont diesen engen Bezug zur Heimat.

Der Kreistag hatte in seiner Sitzung vom 07. April 2014 beschlossen die Errichtung des Hospizes finanziell zu fördern. Ein stationäres Hospiz ist als wertvolle Ergänzung zu den ambulanten Diensten sinnvoll, denn der Wunsch nach einer heimatnahen stationären Betreuung kann für die betroffene Menschen erst mit dem Bau eines Hauses möglich gemacht werden.

Zur Stärkung der Partnerschaft ist vorgesehen, dass der Landkreis dem Förderverein beiträgt. Der Jahresbeitrag beträgt zur Zeit 100,00 €.]

Beschlussvorschlag:

Der Kreisausschuss beschließt, dem „Förderverein Stationäres Hospiz Westpfalz“ beizutreten.]

Im Auftrag:

Achim Schmidt]

